



Jorge Álvarez Máynez sostuvo encuentro con embajadores de la Unión Europea

(SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ)- El precandidato presidencial Jorge Álvarez Máynez, sostuvo un encuentro con embajadores de la Unión Europea en nuestro país, con quienes conversó de las acciones que Movimiento Ciudadano lleva a cabo en favor de México. En la reunión, Máynez estuvo acompañado por Dante Delgado y Samuel García, gobernador de Nuevo León.

https://drive.google.com/file/d/1d10KcJ8ltFyP67AZBlutpvx_zU3xEzsg/view